

Asociación de directores pide más seguridad ante hechos de violencia en liceos

La semana pasada hubo varios casos de este tipo en cuatro establecimientos educacionales de la comuna.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

Fue a raíz de la manifestación que se realizó a las afueras del Liceo Comercial por el caso de maltrato a un perro del sector, que varios estudiantes se han visto envueltos en una serie de hechos de violencia en al menos cuatro liceos de la ciudad.

El último fue el jueves pasado, cuando la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) señaló que en algunos establecimientos hubo daños en infraestructura, principalmente portones y ventanales.

Frente a esto, la secretaria ejecutiva de Corporación Municipal, Belguín Cisternas, pidió a los estudiantes a que "canalicen estas manifestaciones de otra forma, sin utilizar la violencia porque eso no conduce a nada. Las manifestaciones pueden ser pacíficas para apurar los procesos".

Además, señaló que el caso del maltrato animal lo está investigando la Policía de Investigaciones y que cuentan con un Plan Integral de Seguridad escolar (PISE) el cual indica a funcionarios y estu-



EN EL LICEO COMERCIAL SE REGISTRÓ LA PRIMERA MANIFESTACIÓN.

diantes, cómo actuar ante situaciones de riesgo como disturbios que pongan en riesgo la integridad de las personas.

PREOCUPACIÓN

Sin embargo, esta situación ha preocupado a

4

establecimientos han sufrido algún tipo de daños debido a los hechos.

los directivos de los establecimientos educacionales, quienes publicaron una carta donde piden reunirse con las autoridades regionales para abordar esta problemática.

En el documento indican que estos hechos han

afectado al Liceo Comercial A-12, Liceo Mario Bahamondes A-15, Liceo Marta Narea A-17 y Liceo Técnico A-14, todos ubicados en el sector centro de Antofagasta.

"Estos hechos se han caracterizado por la pre-

sencia de estudiantes que han acudido violentamente a los liceos antes mencionados con el afán de derribar portones de acceso e ingresar a los establecimientos educacionales con fines desconocidos", expresaron.

Además indicaron que la situación provocó estrés a los estudiantes "lo que ha redundado en niños, niñas y jóvenes con crisis de pánico, a quienes ha costado mucho calmar y a muchas y muchos docentes que han debido acudir a la ACHS por la misma razón, sin contar con la preocupación lógica y natural de padres, madres y apoderados".

Es por esto que indicaron que es urgente tener una reunión con todas las autoridades regionales y de educación para poder abarcar esta situación. Es así que la reunión la fijaron para este lunes 24 de junio a las 8:00 horas en el auditorio del Liceo Marta Narea A-17.

Por último, expresaron que si la reunión no se puede concretar, se dirigirán a las autoridades nacionales para obtener soluciones concretas. ☺